



KULLANIM ALANLARI

Havalandırma sistemlerinde emici ve üfleyci olarak kullanılır. 1 - 2 - 3 - 4 sıralı veya daha fazla sıralı olarak üretilebilir. Ön panelde bulunan polietilen malzemeden yapılmış özel kanatçıklar sayesinde hava yönlendirme ve hava ayarı yapılabilir.

ÖZELLİKLER

Menfezler özel olarak haddelenmiş alüminyum profiller ve polietilen kanatçıklar kullanılarak imal edilmiştir. Menfezler kimyasal suyla temizlenip elektrostatik boya ile boyanmaktadır. Tablolarda standart ebatlar verilmiştir. İstek üzerine her ebatta üretim yapılmaktadır.

MONTAJ MALZEMESİ, PAKETLEME VE NAKLİYE

Menfezler ile birlikte montaj vidası verilmektedir. Paketleme polietilen naylon ile yapılmaktadır. Menfezler kırılabilir ve deforme olabilir olduğundan nakliye itina ile yapılmalıdır.

ÖRNEK SİPARİŞ ŞEKLİ

Bu tip menfezlerde (duvara monte edilmek üzere) ilk yazılan ölçü 500 mm slotun boyu ikinci yazılan 2 sıra ise sıra sayısını belirtir.
SLT-U 1000 mm 2 sıralı 1 adet

Standart boya rengi RAL 9016' dur. İstenmesi halinde bütün RAL renklerinde boya yapılabilir.

SİPARİŞ ŞEKLİ

SLT-U Menfez tipi
1000x2 Menfez ölçüsü (L) mm / Sıra Sayısı



PURPOSE

Linear diffusers SLT-U are designed for the horizontal supply of airflow and provide the even distribution of the air inside a room. They have a sophisticated look and are recommended for installation in rooms with heightened aesthetical requirements. Tubular plastic regulators allow to fine-tune the airflow power and direction adjustment. Production is possible of 1- 2- 3 - 4 and so on up to 8-row linear diffusers with length a multiple of 125 mm. To attach the linear diffusers to the air route network, plenum boxes are used.

TERMS OF USE

The diffuser is made from aluminium and is covered with polymeric paint, which allows for use in unfavourable conditions. The grille is moisture and weather resistant, does not change colour and is cleaned easily. The paint covering does not deteriorate with time, does not change colour and makes the grille smooth and shiny.

BUNDLING AND SHIPPING

The SLT-U series grilles are delivered in thermo contractible polyethylene plastic packaging. During transportation and use the product should be handled carefully and cautiously. During shipping collisions should be avoided. The current range of products consists of standard-sized grilles, but the manufacturing of grilles of any size and radius is possible at customer request.

ORDER EXAMPLE

Linear diffuser for installation into a mounting hole 1000 mm long and 2 of some mm height.
SLT-U 1000x2 1 item.

The grilles are painted a standard white colour (9016 according to the RAL catalogue). At the customer's request, any colour from the RAL catalogue can be chosen.

ORDER DESIGNATION

SLT-U Grille Type
1000x2 Grille size (L), mm / Number of Slots



НАЗНАЧЕНИЕ

Линейные диффузоры SLT-U предназначены для горизонтальной подачи воздушного потока и обеспечивают равномерное распределение воздуха в помещении. Имеет оригинальный внешний вид, рекомендуется для установки в помещениях с повышенными эстетическими требованиями. Трубчатые пластиковые регуляторы позволяют делать плавную регулировку силы и направления потока поступающего воздуха. Возможно изготовление 1-но, 2-х, 3-х и 4-х рядных, до 8-ми рядных линейных диффузоров длиной, кратной 125мм. Для присоединения линейных диффузоров к сетям воздуховодов применяются плenum-боксы.

УСЛОВИЯ ЭКСПЛУАТАЦИИ

Диффузоры изготавливаются из алюминиевого профиля и покрываются полимерной краской, что позволяет их использовать в неблагоприятных условиях. Диффузоры не боятся сырости и атмосферных воздействий, не меняют окраску и легко очищаются от пыли. Покрытие полимерной краской не портится от времени, не меняет цвет и придает диффузорам гладкую, блестящую фактуру.

КОМПЛЕКТАЦИЯ И ТРАНСПОРТИРОВКА

Решетки серии SLT-U поставляются в термоусадочной полиэтиленовой упаковке. При перевозке и манипуляции необходимо с изделием обращаться осторожно и бережно. При перевозке не допускаются удары изделия. Ассортимент решеток данной серии включает изделия стандартных размеров, но так же возможно изготовление решеток нестандартных типоразмеров необходимых заказчику.

ПРИМЕР ЗАКАЗА

Диффузор линейный шириной 1000 мм на 2 ряда. SLT-U 1000x2 1 шт.

Решетки окрашиваются в стандартный белый цвет по каталогу RAL 9016. По желанию заказчика возможна покраска в любой цвет по каталогу RAL

УСЛОВНОЕ ОБОЗНАЧЕНИЕ ПРИ ЗАКАЗЕ

SLT-U Тип Решетки
1000x2 Размер посадочного отверстия (L), мм / ряд